



L'expérience des personnes noires face à la crise du logement au Québec.

Projet du groupe de recherche Justice

Patrick Minko

Fanta Ly

Marc Donald Jean Baptiste

Groupe de Recherche

Alex Joseph Jean

Fanta Ly

Yvonne Sam

Marjorie Villefranche

Observatoire

Patrick Minko

Avez-vous vécu des discriminations dans votre recherche de logement ?

Participez à notre recherche !

Nous souhaitons comprendre les expériences de discrimination au logement vécues par les membres des communautés noires au Québec afin de sensibiliser et proposer des solutions pour un accès plus équitable au logement.

Votre participation :

- Vous participerez à un entretien en présentiel ou en ligne d'une heure où vous partagerez votre expérience personnelle concernant l'accès au logement.
- En guise de remerciement, vous recevrez une compensation de 50 \$ après l'entretien.

Pour être admissible, vous devez :

- Avoir **18 ans ou plus**.
- Être issu.e des **communautés noires** et résider à **Montréal**.
- Appartenir à l'un des groupes suivants :
 - **Étudiant.e.s**
 - **Personnes âgées**
 - **Anglophones**
 - **Familles avec plus de deux enfants** (couples ou familles monoparentales)
- Avoir vécu des **discriminations au logement** au cours des **cinq dernières années**, à n'importe quelle étape du processus (recherche, location, relations avec le propriétaire).

Intéressé.e ?

1. Contactez par courriel ou téléphone, la personne mentionnée ci-dessous.
2. Si vous êtes sélectionné.e, nous vous recontacterons par courriel pour vous expliquer en détails les modalités et planifier un entretien.

Contact

Patrick Minko

pminko@sdesj.org

(514) 727-1919 poste 605

Have you experienced discrimination in your search for accommodation?

Take part in our research!

We want to understand the experiences of housing discrimination experienced by members of Quebec's black communities, in order to raise awareness and propose solutions for more equitable access to housing.

Your participation :

- You will take part in a one-hour face-to-face or online interview in which you will share your personal experience of access to housing.
- As a thank you, you'll receive \$50 compensation after the interview.

To be eligible, you must:

- Be **18 years of age or older**.
- Be from a **Black community** and reside in **Montreal**.
- Belong to one of the following groups:
 - **Students**
 - **Seniors**
 - **English-speaking**
 - **Families with more than two children** (couples or single-parent families)
- Have experienced **housing discrimination in the last five years**, at any stage of the process (search, rental, relations with the landlord).

Interested?

1. Contact the person mentioned below by e-mail or telephone.
2. If you are selected, we will get back to you by e-mail to explain the details and schedule an interview.

Contact

Patrick Minko

pminko@sdesj.org

(514) 727-1919 ext. 605